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Anmerkung: 
 
Das wird auch Auswirkungen auf den Wachstums-
wahn von Fraport haben. Politisch ist der Ausbau 
kaum zu kippen, wohl aber wirtschaftlich. An den 
Medienpark sei erinnert. 
 
Und in den USA wird wegen der hohen Energiekos-
ten Frachttransport zunehmend auf die Schiene ver-
lagert. Was wir verkehrstechnisch brauchen, ist die 
Abkehr von Verirrungen im Frachttourismus, z.B. 
aus Vietnam nach Frankfurt eingeflogener Pangasi-
usfisch der dann zur Weiterverarbeitung per LKW 
von Frankfurt nach Litauen gebracht und wieder zu-
rück transportiert wird. 
Und wer weiß schon, dass bayerische Milch per 
Tank-LKW nach Griechenland gefahren wird um 
dann als deutscher Markenjoghurt zurückzukom-
men? 
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